

# DAS MITEINANDER IST DAS SCHÖNSTE!



**Claudia Gerits**, geboren 1963, war Beamtin bei der Telekom und ging mit 55 Jahren in den „Engagierten Vorruhestand“. Für eine gute Pension muss sie dabei in einer bestimmten Zeitspanne 1000 ehrenamtliche Stunden ableisten. Seit zwei Jahren arbeitet sie für das Upcycling-Projekt Zauberwerk. Einmal die Woche treffen sich die Ehrenamtlichen, um aus gesponserten Stoffresten neue Produkte wie zum Beispiel Taschen zu nähen. Die Erlöse werden gespendet.

**Sei gut, Mensch!**  
[www.seigutmensch.de](http://www.seigutmensch.de)

Diözesan-Caritasverband  
für das Erzbistum Köln e. V.



„Ohne das Angebot meines Arbeitgebers, in den ‚Engagierten Vorruhestand‘ zu gehen, wäre ich wahrscheinlich gar nicht zum Ehrenamt gekommen. In meinem Engagement lerne ich viele Menschen aus unterschiedlichen Kulturen kennen, was sehr interessant ist.

Ich bin gerne mit Menschen in Kontakt, dadurch sind auch viele private Freundschaften entstanden. Man muss aufgeschlossen sein, dann ist das auch das Richtige. Das Miteinander ist das Schönste. Das Ergebnis unserer Nähaktionen ist so schön und hochwertig, und alles ist noch für einen guten Zweck. Ich mache das auf jeden Fall weiter – keine Frage!“

**Sei gut, Mensch!**  
**[www.seigutmensch.de](http://www.seigutmensch.de)**